

Estimadas familias:

Desde el Servicio Provincial se nos ha informado de que hay convocada una huelga de transporte para los próximos 28 y 29 de noviembre. Dicha huelga afecta a las rutas escolares y el Servicio Provincial ha establecido que: "El trayecto de ida por la mañana se considera servicio mínimo y debe realizarse, pero el trayecto de vuelta por la tarde es susceptible de no ser realizado."

Las actividades lectivas del centro se desarrollarán con normalidad. Si quieren saber si los conductores tienen la intención de secundar la huelga, les sugerimos que pregunten directamente a los mismos a través de los grupos de WhatsApp que tienen con ellos.

Reciban un cordial saludo.



Cella, 25 de octubre de 2024

Edo. José Manuel Herranz Muro
DIRECTOR